

millerntor BRIGADE



Irish Folk and Rebel
St. Pauli - Hamburg

millerntor BRIGADE

Der Name suggeriert zurecht, dass diese Irish Folk and Rebel Band aus dem Herzen St. Paulis kommt. Wie auch der wohl berühmteste Hamburger Stadtteil, sind unsere Texte der teils traditionellen, teils gecoverten und auch selbstgeschriebenen Songs politisch und widerständig. Die Songs, die wir auf akustischen Instrumenten begleiten, sind bewusst in Bezug auf die irische Geschichte und die irische Community, sowie den Celtic FC und den FC St. Pauli gewählt, mit denen wir als Bandmitglieder nicht nur durch unser musikalisches Engagement stark verbunden sind.

Das hört sich nach schwerer Kost an? Ist es nicht. Bei uns steht seit 2006 der Spaß, den wir und unser Publikum haben im Vordergrund und wir fühlen uns daher sowohl in kleinen Kneipen, als auch auf großen Bühnen zu Hause.

The name rightly suggests that this Irish Folk and Rebel Band comes from the heart of St. Pauli. As well as the probably most famous Hamburg district, our lyrics of the partly traditional, partly covered and self-written songs are political and resistant. The songs we play on acoustic instruments are deliberately chosen in reference to Irish history and the Irish community, as well as Celtic FC and FC St. Pauli, with whom we, as band members, are strongly connected not only through our musical commitment.

That sounds a little bit heavy? It isn't. Since 2006, the fun that we and our audience have, stands absolutely in the foreground and of course, we feel at home in small pubs and on big stages.

KONTAKT:

info@millerntor-brigade.de

und

facebook.com/millerntorbrigade